

2020年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより (一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府

巌こども園(上野原市)





参加園児数19名

2020年11月12日木曜日 開催











~しかコーチから~

巌こども園のみんなサッカー教室は楽しかったかな~? とても元気いっぱいボールを追いかけて 走っている姿を見て、コーチはうれしかったよ(*^-^*)

これからもたくさんお外で遊んで、元気いっぱいの お兄さん・お姉さんになってね!



~先生から~

_ 記入者 遠山美保子 先生

子ども達は今日のサッカー教室をとても楽しみにしていました。 コロナ禍ではありましたが、このような機会が持てて、職員共々、

- 嬉しく思っております。
- 子ども達が元気に体を動かす姿、思い通りに活躍できずに涙ぐ む姿、活躍できてガッツポーズで喜ぶ姿…といろいろな姿を見て、 良い経験ができたと思いました。
- ・また、ルールを守ろうとしない子に声をかけていただいてありがと うございました。
- コーチに注意されたことも良い経験になったと思います。
- コロナの終息は見えない状況ではありますが、次年度も楽しみに しております。
 - 本日はご指導をありがとうございました。







キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。 般社団法人山梨県サッカー協会